

Pressemitteilung der Stadt Freilassing

06.11.2020

Pressestelle der Stadt Freilassing
Münchener Straße 15
83395 Freilassing
Tel. (08654) 3099-301/-302
E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de
Internet: www.freilassing.de

„Wir müssen unsere Chancen nutzen“ Stadtentwicklungsbeirat nimmt Arbeit auf

Ein neues Kapitel für die Entwicklung Freilassings wird aufgeschlagen. Am 13. November trifft sich der Stadtentwicklungsbeirat zu seiner ersten Sitzung. Er soll neue Vorschläge erarbeiten und neben dem Stadtrat zusätzlichen Einfluss auf die zukünftige Stadtentwicklung nehmen.

„Freilassing ist eine lebens- und liebenswerte Stadt. Wir haben aber das Zeug zu noch mehr“ zeigt sich Bürgermeister Markus Hiebl fest entschlossen. „Wir müssen unsere Chancen nur nutzen. Das Potential ist auf jeden Fall da“ so Hiebl.

Markus Hiebl, der seit Mai dieses Jahres neu an der Spitze der Stadt steht, hatte es bereits in seinem Wahlkampf angekündigt: Ein Stadtentwicklungsbeirat soll in der Zukunft der Stadt eine zentrale Rolle spielen. Über ein großes Bewerberverfahren hatten sich über 50 Freilassingerinnen und Freilassinger als Sprecher für die verschiedenen Themenschwerpunkte beworben. Am Ende entschied der Stadtrat, wer im Stadtentwicklungsbeirat vertreten ist. Die Stadträtinnen und Stadträte hatten es sich bei der Auswahl auf keinen Fall leicht gemacht. Es kam sogar zu Stichwahlen zwischen verschiedenen Bewerbern, wenn im ersten Wahlgang keine klare Mehrheit gewonnen werden konnte. Der Stadtentwicklungsbeirat führt damit die ehemalige „Lenkungsgruppe zum Stadtentwicklungskonzept“ sowie die „Steuerungsgruppe Stadtentwicklung“ in zu einem einzigen Gremium und mit neuen Kompetenzen zusammen.

Spannende Themen stehen auf der Agenda

- Der Stadtentwicklungsbeirat startet die Sitzung mit einem spannenden Thema, der Vorstellung und Diskussion der **Sozialraumanalyse**. Hier geht es

unter anderem um die künftigen Kinder- und Schülerzahlen in Freilassing oder die Analyse von Wohnraum, Gewerbe und Erholungsflächen.

- Darauf folgen aktuelle **Informationen zu aktuellen Themen aus der Stadt**.
- Als weiterer wichtiger Punkt soll die **Schaffung einer Nord-Süd-Achse für den Fahrradfahrer** diskutiert werden.

Der Stadtentwicklungsbeirat, das sind:

- **Erster Bürgermeister** Markus Hiebl, **Zweiter Bürgermeister** Josef Kapik und **Dritter Bürgermeister** Wolfgang Hartmann.
- **Als Vertreter des Stadtrats** sind Max Standl (CSU), Susanne Aigner (SPD), Robert Judl (Pro Freilassing), Stefanie Riehl (Grüne/BL), Dietmar Eder (FWG – Heimatliste) und Felix Barton (AfD) mit an Bord.
- **Aus der Bürgerschaft** sind im Stadtentwicklungsbeirat vertreten: Mathias Thielke („Soziales, Integration und Menschen mit Beeinträchtigung“), Sebastian Ribes („Junge Generation“), Rudolf Kreuzeder („Ältere Generation“), Rosalina Gramatikov („Familien“), Leonhard Schreiner („Kultur- und Heimatpflege“), Sina Messinger („Bildung“), Werner Graef („Land- und Forstwirtschaft“), Anna-Lena Römer („Handwerk, Gewerbe, Industrie, Handel und Tourismus“), Christoph Scheithauer („Wohnen“), Gerhard Auer („Umwelt und Natur“), Wolfgang Fieweger („Mobilität und Verkehr“), Cetin Yorulmaz („Sport“) und Peter Mühlbauer („Energie“).

Begrenzte Zuschauerplätze

Die erste Sitzung des Stadtentwicklungsbeirats findet am **Freitag, 13. November, um 16 Uhr im Rathaussaal** statt. Die Sitzung ist öffentlich, wegen der Corona-Abstandsregeln, sind die Plätze für Besucher allerdings begrenzt. Es wird um vorherige Anmeldung unter 08654/3099-402, -403 oder- 404, gebeten.